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Pourquoi il ne faut pas croire Facebook lorsqu'ils annoncent une batterie de mesures "anti-désinformation"?

Exemple concret avec la dernière vidéo de Nicolas Dupont-Aignan (170k vues).

Rappel: il s'agit du candidat à la présidentielle le plus puissant sur la plateforme.

(1/8) https://t.co/baGLoHIAhM

1 - En théorie, Facebook interdit de dire que les vaccins anti-Covid-19 sont expérimentaux.

C'est pourtant dans la description de la vidéo de Nicolas Dupont-Aignan.

(2/8) https://t.co/OCveaVhPmw
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2 - En théorie, Facebook interdit de dire que les vaccins ne sont pas efficaces.

C'est pourtant exactement ce qu'affirme Nicolas Dupont-Aignan.

(3/8) https://t.co/UFvX6zfxXE

Source (Facebook):

(4/8) https://t.co/RluU8hUNb2

3 - En théorie, Facebook interdit de dire que les vaccins ne sont pas "sûrs de manière générale".

C'est pourtant exactement ce qu'explique Nicolas Dupont-Aignan: il y aura peut-être "plus de morts du vaccin que du

virus".

(5/8) https://t.co/SylOAErpDz

Source (Facebook):

(6/8) https://t.co/zLJSGAu5lH

4 - En théorie, Facebook interdit de dire que les vaccins sont responsables de l'apparition des variants.

C'est exactement ce qu'explique Nicolas Dupont-Aignan (avec la pincette rhétorique du "c'est peut-être faux mais je le

dis quand même).

(7/8) https://t.co/90H8SSqlY5

Source (Facebook):

(8/8) https://t.co/DSWr4KkkAL

Je donne cette vidéo en exemple, mais beaucoup sont du même ordre, qu'il s'agisse de Nicolas Dupont-Aignan, Florian

Philippot ou encore François Asselineau.

Trois candidats à la présentielle anecdotiques dans les sondages, mais puissants sur Facebook.

https://t.co/QxoeyGpsED

Mon but ici n’est pas de juger ce qu’ils disent, mais juste de constater que Facebook n’applique pas ses règles.

Manque de modérateurs? Algorithmes inefficaces? Volonté de ne pas censurer ses stars et de faire fuir de nombreux

utilisateurs? Aucune idée.
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Ce qui n’empêche pas les représentants de Facebook d’assurer le contraire face aux sénateurs.

https://t.co/y2Im03MuVu
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